

01/2022

Johanniter-Post

Eine Information der Johanniter-Unfall-Hilfe e. V., Regionalverband Westpfalz

Wir "fahren" Bus

Auch wir, als gemeinnützige Hilfsorganisation, sind um Bekanntheit bemüht. All unsere Aktivitäten und das Weiterentwickeln von Angeboten, steht in direktem Zusammenhang zur Wahrnehmung in der Öffentlichkeit. Flankierend zu vielen unserer werbetechnischen Maßnahmen (von Print bis Viral), wagen wir es nun auch mit einer Großfläche: seit September 2022 fährt ein Bus der QNV (Queichtal Nahverkehrsgesellschaft GmbH) in der Südwestpfalz umher, der für 2 Jahre unsere Botschaft am "Einstieg vorne" präsentiert. Falls Sie ihm mal begegnen, bedenken Sie: Mit den Johannitern fährt man gut :-)

Einladung zum Fußball-Heimspiel beim 1. FCK

Der Fußball Club Kaiserslautern hat trotz "alternierender" Ligen noch nahezu nichts an seiner Bedeutung in der Region verloren! "Lotto Rheinland-Pfalz", seit Jahren ein wichtiger Partner des Fußballclubs, nutzt geregelt die Möglichkeit der öffentlichen Darstellung, indem bei jedem Heimspiel Gäste im VIP-Bereich "FCK-Ebene 1900" begrüßt werden. Soziale Anliegen sind das Grundprinzip beider Partner; so lud Lotto Rheinland-Pfalz zum Heimspiel gegen TSV Havelse am 12.03.2022 die

Johanniter des Regionalverbandes Westpfalz mit 32 Personen in die VIP-Lounge ein! Die Gästeliste stellten wir aus ehrenamtlich Mitarbeitenden oder Klienten der Jugendhilfe zusammen. Gemeinsam mit Regionalvorstand, Herrn Tretter und wenigen anderen Kolleginnen und Kollegen hatten alle einen großen Spaß an diesem Event, das dann auch noch mit einem 3:0 belohnt wurde! Wir danken Lotto Rheinland-Pfalz und natürlich dem FCK für ein grandioses Spiel!!!





Unser Bürohund Frida

Frida, ein Frengle, was gleichbedeutend ist mit einer Mischung der Rassen aus French Bulldog und Beagle, ist "Bürohund" seit der ersten Stunde! Vor 6 Jahren nahm Anika Matheis, unsere Bereichsleiterin der Kinder-und Jugendhilfe, Frida als Welpen zu sich auf und seitdem ist sie ein festes Mitglied im Büroalltag. Schon früh am Morgen freut sich niemand mehr als sie, die Bü-

roräume zu "erstürmen", immer auf der Suche nach Leckerlis verschiedenster Variationen, die die Kolleginnen und Kollegen selbstverständlich bereithalten. Regionalvorstand, Dominik Tretter, sieht einen eindeutigen Vorteil in der Anwesenheit unseres Bürohundes; er fördere Gelassenheit, Ausgeglichenheit und sorge für ein positiveres Betriebsklima. Wuff!



Anika Matheis mit Frida

NEU: Unsere Mädchengruppe

Unsere sozialen Gruppenangebote haben wir um eine weitere Facette erweitert: seit Beginn des Jahres bieten wir Mädchen zwischen 14 und 17 Jahren, die mit psychisch belastenden Situationen konfrontiert sind oder bei denen eine psychische Erkrankung vorliegt, in geschütztem Rahmen die Möglichkeit, andere Betroffene zu begegnen und gemeinsam Stärken zu entdecken. Zwei unserer pädagogischen Mitarbeiterinnen aus dem Bereich der Jugendhilfe nehmen sich der Belange der Mädchen an und sorgen durch gemeinsame positive Erfahrungen und aktives Begegnen in Spiel oder Gespräch für eine Entlastung des seelischen Drucks und ein Steigern des Selbstwertgefühls oder des Selbstvertrauens. Vierzehntägig dienstags ab 17:00 Uhr sind die Mädchen willkommen, im Wechsel der Mädchengruppe finden entsprechend auch



+++ Kurz und knapp +++

Tag der seelischen Gesundheit in Pirmasens. Die Auftaktveranstaltung findet am 01.06.2022 in der "Alten Post" statt. Die Johanniter werden dort als großer Sozialdienstleister vor Ort mit einem Infostand vertreten sein. An den Folgetagen gibt es bei verschiedenen Trägern in Stadt und Landkreis und auch in Zweibrücken verschiedene Angebote – wir informieren beispielsweise über unsere sozialen Gruppenangebote der Jugendhilfe, wie "Löwenherz" oder die Mädchengruppe "Mach mit und bring dich ein".

Seniorencafé ab Mai wieder. Unser Seniorencafé "Tarsilla" kann endlich ab Mai zu unserer großen Freude wieder starten! Wir hoffen viele der ehemalig Teilnehmenden wieder anzutreffen und in gewohnter Weise schöne Nachmittage in lockerer Atmosphäre zu verbringen (Montag, 02.05.2022 um 14:00 Uhr, Kaiserstraße 43).

Wir haben 11 Sanitätshelfer ausgebildet.

Zum ersten Mal bildeten wir mit eigener Dozentin elf unserer Mitarbeitenden zum/zur Sanitätshelfer/in aus, diese kommen vorwiegend aus dem Bereich Hausnotruf, aber auch aus der Integrationshilfe und der Jugendhilfe. Manche von ihnen sind durch das Beschäftigen mit diesem Themenbereich "auf den Geschmack" gekommen und können sich nun nach absolviertem Zertifikat im März auch ein Mitarbeiten im Hintergrunddienst des Hausnotrufes vorstellen. Gerade hier ist das erlangte Wissen auch erforderlich und von großem Nutzen.



Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. Kaiserstraße 53, 66955 Pirmasens Tel. 06331 2118-0, Fax 06331 2118-18 pirmasens@johanniter.de, www.johanniter.de/pirmasens

